

L' "R" de La Pesse n°22

Avril 2011

Le mot du maire

C'est un temps exceptionnellement doux, voir chaud, pour cette mi-avril qui verra la parution de ce n°22 de L'R de la Pesse. En espérant que les giboulées « dites » de mars ne viendront pas trop perturber ces agréables sensations de beau temps.

L'hiver a été très chaotique et a engendré bien des soucis et des contraintes à tous ceux qui en vivent comme aux autres. Des efforts ont été déployés tant par les collectivités (Syndicat Mixte, Commune de La Pesse) que par les Associations locales (ESF, GET), les résidents de la route de la Borne au lion, ou par Michel Sports pour que les touristes puissent profiter au mieux des joies de la neige.

Ces conditions particulières ont conduit la commune dans le cadre d'une commission dite «neige et nordique», ouverte par ailleurs à toutes les personnes concernées, à travailler sans plus attendre sur le domaine skiable de notre territoire avec tout ce que cela comporte comme difficultés.

Espérons simplement que la saison estivale à venir ne sera pas du même acabit.

Comme chaque année à cette époque l'équipe municipale doit boucler son budget prévisionnel. Pour 2011, les choix ont été guidés entre autre par un certain nombre d'impératifs que ce soit dans le cadre de la charte paysagère qui va voir une partie du cœur du village changer de physionomie, dans la restructuration du cimetière ou dans l'état des voies communales.

- La charte paysagère conduite par la nouvelle Communauté de Communes va permettre d'aménager toute la place de l'Eglise et le carrefour de la route de la Borne jusqu'au niveau de la boucherie. Dans cette optique, il est prévu de refaire totalement le monument aux morts (son état le nécessite en urgence), de remettre la fontaine en fonctionnement et d'assurer le raccordement au réseau d'assainissement des WC publics. De plus, certains travaux de la charte seront à la charge de la commune.

- Comme beaucoup l'ont constaté, notre cimetière, et plus précisément les allées, devenait inaccessible aux personnes âgées. En outre, des demandes précises ont été formulées en mairie pour la mise en place d'un columbarium et d'un jardin du souvenir. S'agissant d'une obligation pour la commune, ces investissements sont donc programmés et par la même occasion, un ossuaire ainsi qu'un caveau provisoire seront créés. Nous en profiterons également pour donner un peu plus d'aisance en stationnement à l'entrée du cimetière en sachant que ce parking sera strictement réservé aux personnes se rendant au cimetière.

- Comme chaque année et de façon inévitable, des travaux routiers devront être entrepris sur nos voies communales avec en plus la mise en place de point à temps par notre employé communal et collage par une société spécialisée. Nous continuerons également le curage des fossés. Sans compter les travaux faits en fin d'année 2010 et qui ont été acquittés en ce début d'exercice.

- Les formalités notariales devraient cette année nous permettre d'acquérir du terrain appartenant à Monsieur Paul Rolandez, situé sous l'emprise du télésiège ; ce qui nous donnera plus de souplesse pour l'avenir de cette installation.

- Sans oublier les innombrables dépenses liées aux infrastructures communales (Salle communale, Relais des skieurs, appartements, Mairie, matériels pour le déneigement...).

- Je n'oublierai pas bien sûr tout le travail qui reste à faire dans le dossier de révision du P.O.S. en P.L.U.

- Il a été décidé de reconduire la location d'une benne à déchets (opération appréciée en 2010). Son emplacement n'ayant pas encore été défini avec précision, une information sera faite auprès de la population. Je tiens à rappeler que cette benne ne doit recevoir que des «déchets verts». Cette mise à disposition n'empêche pas ceux et celles qui le souhaitent de faire du compostage.

- Un engagement a été pris cet automne (qui fait suite à une précédente rencontre) de la part d'un groupe de jeunes du village, pour que très rapidement la cabane située vers le terrain de foot soit remise en état (avec le soutien d'adultes) et qu'ainsi ils aient un lieu de rencontre. Ces travaux devraient être terminés pour la mi-juin.

- A l'approche d'une nouvelle saison estivale, je terminerai mon message pour d'une part souhaiter à l'association le Relais toute la réussite pour leur engagement dans la gestion et l'animation du Relais des skieurs et d'autre part espérer que l'équipe du fleurissement aura suffisamment de mains pour continuer à embellir notre village (ne dit-on pas qu'un village sans fleur est un village sans cœur). Faites-vous connaître. Merci.

- Bonne lecture et avec mes meilleures sentiments à toutes et à tous.

Votre Maire, Christian DAVID

Ce journal est celui de la Commune, mais aussi le vôtre. L'équipe de rédaction sera ravie de faire paraître vos articles d'information susceptibles d'intéresser la population.

Vie intercommunale

Service départemental d'incendie et de secours du Jura

Le SDIS du JURA est confronté comme beaucoup d'autres services publics à des demandes des usagers de plus en plus éloignées de ses missions.

En a découlé jusqu'en 2010 une augmentation sensible du nombre d'interventions générant, au-delà d'une augmentation des coûts, un recours de plus en plus contraignant aux sapeurs pompiers dont le fonctionnement repose en grande partie dans notre département sur le volontariat.

Il convient autant que possible d'étendre les mesures prises durant l'année dernière visant au final la pérennité du dispositif de distribution des secours.

Ainsi, à la suite du courrier de juillet 2010, par lequel je vous expliquais les mesures permettant de renvoyer vers les entreprises privées la plupart des demandes de destruction de nids de guêpes, notre Conseil d'Administration par délibération en date du 6 décembre 2010, a décidé sur ma proposition et après consultation des instances représentatives des personnels, de rendre payant par les usagers un certain nombre d'autres demandes d'intervention non urgentes.

Il s'agit de :

- Certains assèchements de locaux (108 € par intervention)
- Les dégagements de personnes bloquées dans un ascenseur au-delà de 3 interventions à la même adresse durant les derniers 12 mois (108 € par intervention),
- Certaines captures d'animaux (108 € par intervention),
- Certaines déposes d'objets menaçant de tomber (108 € par intervention).
- Enfin, les interventions pour pollution verront plus systématiquement une demande de remboursement des frais générés au responsable comme le prévoit la loi depuis quelques années.

Le Président du Conseil
d'Administ. du Service Départ.
d'Incendie et de Secours du Jura
M. Jean François Gaillard

L'amicale des Sapeurs Pompiers des Couloirs

L'amicale des sapeurs-pompiers des Couloirs regroupe les deux anciens corps communaux des Bouchoux et de La Pesse.

L'amicale créée le 4 février 2006 regroupe les sapeurs pompiers en activité et les anciens pompiers retraités. Lors de la dernière assemblée générale, en mars 2010, le nouveau bureau est constitué de Président : Grenard Raphaël, Vice-Président : Heurtier Pascal, Président d'Honneur : Grandclément Marcel, Trésorier : Vuailat Serge, Secrétaire : Vincent Coraline, Secrétaire adjoint : Lisse Laëtitia.

Le centre de secours des Couloirs compte quant à lui 17 sapeurs pompiers actifs. Le 21 décembre 2010, Roger Perrier Cornet, une figure emblématique de notre centre a pris sa retraite après 22 ans de service.

Notons 2 nouvelles recrues en cours d'intégration: Benoît Planconneau et Jean-Marie Dromard. Le chef de centre lance un appel aux personnes de 16 à 45 ans désirant intégrer les pompiers, prendre contact avec le lieutenant Perrier-Cornet Alexandre au 03.84.42.76.23

Pour les anciens pompiers désirant intégrer l'amicale, s'adresser au Président, Raphaël Grenard au 03.84.42.72.87, nous les accueillerons avec plaisir.

Au niveau des interventions 2010, nous avons effectué 24 interventions dont une majorité de feux de cheminée. Rappelons qu'il est impératif de faire le 18 ou le 112 par téléphone pour toutes demandes de secours.

Du côté sportif, nos pompiers ont participé à différentes épreuves sportives départementales et nationales comme le ski de fond et le cross.

Cette année encore, nous remercions tous les habitants de deux communes pour l'accueil réservé à nos pompiers lors de la présentation du calendrier 2011.

Quelques dates importantes à retenir :

- 30 avril 2011: Repas dansant des pompiers à la salle polyvalente des Bouchoux
- 11 juin 2011: Concours de pétanque à Chaudesembres . Venez nombreux !

Raphaël Grenard (Président de l'amicale)
et Lieutenant Alexandre Perrier-Cornet (Chef de Centre)

Course des P'tits Loups

La traditionnelle course des P'tits Loups a eu lieu le samedi 12 mars. En relation avec les écoles des Hautes Combes ainsi que Giron.

La course a trouvé refuge cette année derrière le téléski, Sous les Bois, in extrémis vu le manque de neige.

A la fin de la course, en fonction des meilleurs temps de chaque école, le "challenge" se remet en jeux chaque année. Le calcul se fait en additionnant le meilleur temps de chaque catégorie (maternelle fille ou garçon, CP fille ou garçon, CE fille ou garçon et Cm fille ou garçon) mais il faut que chaque catégorie soit représentée.



- La Pesse-Les Bouchoux n'ont pas pu concourir car ils n'avaient pas présenté de maternelle.
- Cette année c'est Giron qui a remporté le challenge.
- Chaque coureur est reparti avec un sachet de friandise.

Michelle Plocki

Vie communale

18 km de pistes de ski tracées sur La Pesse

Avec le gros manque de neige de ce mois de janvier, toutes les pistes de La Pesse ont finies par être fermées les unes après les autres, comme dans beaucoup de sites sur le secteur.

Après une réflexion de la commune, du SMDT et des prestataires du village, un gros chantier a été mis en œuvre.

Tout le monde s'y est mis : le SMDT a mis ses salariés à disposition, la commune, son employé et son matériel, Michel Sport et le GET (Groupement Economique et Touristique). Sans oublié les agriculteurs et l'entreprise de TP du village avec leur matériel.

Pendant quelques jours, vous avez pu voir défiler grand nombre d'aller retour de tracteurs et de remorques chargées de neige. Ensuite l'engin de damage a fait des miracles avec cette manne venue de quelques kilomètres.

Le secteur a été entretenu par l'engin de damage.

L'école de ski a également remis de la neige sur son fil neige ce qui a permis aux petits champions en herbe de pouvoir prendre leurs leçons de ski malgré les conditions météo.

Michelle Plocki



les habitants du village, à travers les rencontres et les témoignages vidéos glanés ces jours derniers. Dans un registre à la fois drôle et tendre, réel et imaginaire, on parle des milles façons de vivre ensemble et de demain.

Venez voir. Ne loupez pas cette expérience.

Michelle Plocki

Travail de mémoire

Un groupe de personne, au sein de l'Association "Le Relais", s'est intéressé au travail de mémoire. Le responsable de ce groupe n'est autre que Jean-Yves Comby.

Nous avons pour projet immédiat pour cette année dans l'expectative que cette action se poursuivre, d'organiser une expo photo. Nous nous sommes interrogés sur le comment organiser une collecte de photos. Par thématique, par époque, par profession...

Le thème actuel est le bénévolat, la solidarité. Nous recherchons des images anciennes sur ces thèmes, n'hésitez pas à nous contacter si vous avez de telles images, photos, cartes postales, etc... Une première exposition aura lieu dans la Salle du Relais des Skieurs. Elle s'installera la dernière semaine de mai et pour quelques semaines.

Michelle Plocki

Les Roumains à La Pesse

Ce printemps, un groupe de Roumaines et de Roumains vont venir passer quelques jours chez nous... du 17 au 22 mai. Ils visiteront des gîtes, des fermes, des élevages d'animaux et des artisans.

Le vendredi 20 mai, une soirée Roumaine sera ouverte à tous. Repas préparé selon les méthodes Roumaines et par des Roumaines, exposition de peintures Roumaine, exposition de photos de Roumanie et une grande exposition sur la "Blouse Roumaine" qui est prêtée par un village de l'Ain.

Vous serez avisés par des affiches et des tickets repas seront vendu pour ceux qui voudrons se joindre à nous.

Michelle Plocki



Association Dog & Cie

1er festival du chien de travail à la Pesse les 6 & 7 août. Dog & Cie a pour objet la valorisation des chiens de sport, d'utilité et de travail par le biais de création d'évènements et de promotion des métiers du chien. Elle organise des rencontres entre particuliers et professionnels. Elle soutient toutes les initiatives tendant à développer la cynophilie, la zoothérapie et les activités assistées par l'animal (AAA).

Association Dog & Cie - La Ferme des huskies - 39370 La Pesse - Tél. 06 60 48 45 77

Le village d'à côté

Un spectacle en chantier de la Cie Gravitation en co-production avec le Parc naturel régional du Haut-Jura. Résidence à la Pesse du 2 au 7 mai. Spectacle le samedi 7 mai au Relais des Skieurs. **Entrée gratuite.**

Lien : <http://levillagedacote.over-blog.com/>

C'est entre la réunion Tuperware, la soirée diapos et le café philo.

Au fil de complicités et d'histoires locales, le spectacle fonctionne comme un puzzle : certains morceaux sont existants, d'autres se construisent en liens avec

Horaires d'ouverture du secrétariat de Mairie

Le lundi de 9 h - 11 h 45 et 14 h - 17 h,

Le jeudi de 9 h - 11 h 45 et 14 h - 17 h,

Le samedi de 9 h - 11 h 45.

Merci de bien vouloir respecter ces horaires.

L'ÉQUIPE DE LA PESSE

Le trophée du Chalam

Dimanche 26 juin se déroulera la 10^{ème} édition du trophée du chalam, épreuve de course à pied nature dont la particularité est d'avoir un départ au centre de La Pesse et une arrivée au sommet du crêt de chalam.

Après, un départ de La Pesse les 2 premières éditions, le départ fut organisé des Bouchoux. L'organisation était alors partagée entre l'Union sportive de La Pesse et Le comité des fêtes des Bouchoux.



l'épreuve est revenue à son format initial il y a deux ans, soit 8 kms pour une déclivité de 500m. Le parcours, très nature passe sous les bois, à l'eolienne, au Cernois Branchon, crête du Nerbier, la Bastille, Le Berbois, la Borne au Lion et l'ascension finale se fait par l'arête Nord-Est. Le temps de course du vainqueur est de 37 min pour l'édition la plus rapide.

Les concurrents trouvent un ravitaillement à La Borne au Lion et au sommet. La redescente se fait par l'itinéraire classique (face ouest) au bout duquel tous les participants trouveront leurs affaires et la restauration à La Borne au Lion.

Départ 10 H devant l'hotel Burdet. Arrivées de 10 h 40 à 11 H 30. Remise des Prix, repas et buvette à La Borne au Lion. Attention, la route sera fermée de 9 h45 à 11 h15 entre le village et le Berbois.

Nous invitons tous les membres de L'US La Pesse à venir donner un coup de main à cette occasion et tout le public à se rendre sur le parcours entre la Borne et le sommet afin de célébrer les 10 ans de notre course.

Contact pour l'US La PESSE
Fabrice Bouvier : 06.30.49.25.27
fb.bvr2@wanadoo.fr.

U.T.T.J. - Un Tour en Terre du Jura à La Pesse le 10 Juillet 2011

L'U.T.T.J. - Un Tour en Terre du Jura - Première édition d'un ultra-trail de 110 km, 6500 m de dénivelé positif, se déroulera en 2 étapes, les 9 et 10 Juillet 2011 sur le territoire Sanclaudien, des Hautes Combes et de la Valserine.

Vous trouverez tous les renseignements sur le site :
<http://sites.google.com/site/utmjura>

Les Ultras Trails sont des courses à pied nature de plus de 80 km avec des dénivelés importants. Le grand rendez-vous de l'Ultra Trail en France se déroule fin août à Chamonix lors des épreuves de l'UTMB, et rassemble des milliers de personnes.

Ce projet a reçu un accueil très favorable des élus de notre commune ainsi que de l'U.S.

Nous comptons tous sur votre aide pour l'organisation : traversées de routes, important ravitaillement au village, et sur votre présence pour encourager, entre 11h et 15h les traileurs qui arriveront du Crêt de Chalam pour rejoindre la Croix des Couloirs.

Cadre générale et esprit de l'épreuve :

Trail nature, en solo sur deux jours, de Saint-laude à Saint-Claude par Mijoux (bivouac)

Etape 1 : 54 km et 3 400 m de dénivelé positif.

Etape 2 : 56 km et 3 100 m de dénivelé positif.

Total : 110 km et 6 500 m de dénivelé positif.

La sécurité est un impératif : les concurrents se doivent assistance mutuelle.

Tous les traileurs s'engagent à respecter l'environnement, à ne rien jeter sur le parcours, à ne pas couper les sentiers.

Cette année, 3 points sont acquis aux finishers de l'UTTJ. Ce qui permet de participer à l'UTMB (course pour laquelle il faut avoir acquis 5 points en deux courses qualificantes).



Aux origines de l'UTTJ

L'engouement pour les courses natures, trials et ultra-trail, depuis quelques années, a suscité au sein du village de Septmoncel, des idées de parcours et d'organisations qui ont abouti en 2008 à la création du Trail des 7 Monts, organisé par l'Entente Sportive du village.



François Mermet

L'ÉQUIPE DE LA PESSE

La Pesse «Terre de vélo»

Les Hautes Combes sont la patrie de sports et activités nordiques ; voici une certitude. J'en propose une seconde ; celle, pour la Pesse de devenir une "terre de vélo". Explication !

La saison 2011 s'annonce riche d'événements cyclistes : 3 manifestations sont au programme entre mai et septembre.

Les voici dans l'ordre :

- Les 13-14-15 mai Le Tour du Jura avec étape à La Pesse

- Le 2 juin Le Jura de Haut en Bas.

- Les 17 et 18 septembre La Forestière.

Soit un total de 4 jours d'animation sur notre village pour des compétitions de VTT, de cyclotourisme et cycloportif.

Pour le Tour du Jura, une arrivée et un départ sont prévus à La Pesse : le samedi 14 mai 2011 une étape sera jugée à La Pesse .

Partis de MOREZ les compétiteurs feront 2 passages dans notre village en matinée. Une première fois, venant de Bellecombe, ils traverseront La Pesse où sera jugé un "Point chaud", puis, après une boucle par Les Bouchoux et un nouveau passage à l' Embossieux ils disputeront un sprint final au centre du village.

Nous lançons un appel aux bonnes volontés pour participer aux services de guidage et d'accueil.

Cette course rassemble un plateau international et va engager 25 équipes de 6 coureurs dont le rang d'arrivée par les points acquis permettra aux meilleurs, dans un classement national, de franchir les catégories qui les concernent. Cette épreuve, animée par 150 coureurs est une vitrine sportive très promotionnelle pour nos bassins de vie et plus particulièrement pour le village de La Pesse.

L'après midi, le peloton s'élancera cette fois-ci en direction de MOREZ par un parcours de 64 km. Ne doutons pas de l'animation qui va régner ici et de la qualité de l'accueil qui sera réservé à cette manifestation qui, pour la 1ère fois, nous consacre Village Etape : 300 accompagnateurs, une caravane publicitaire et la présence de "Miss Jura".

Au mois de juin, le jour de l'Ascension sera à La Pesse encore une fois "Fête du Vélo". Le Jura de Haut en Bas qui depuis 16 ans démarrait des Rousses ou Prémanon nous fait l'honneur de nous choisir comme point de départ de cette randonnée V.T.T. de 100 km. Le parcours se présente tant sous forme de découverte touristique que de pratique sportive. C'est aussi une aventure originale à sa façon. Passer des 1160 m d'altitude de La Pesse au 250 m de l'arrivée au Jura Parc de Lons le Saunier, c'est franchir des "marches d'escalier", les gravir avant de les redescendre. Belle organisation que celle de l' Amicale Laïque Lédonienne qui fait dévaler 1500 pédaleurs sur 4 distances (100, 70, 55, 30 km) : environ 300 d'entre eux prendront le départ depuis notre village. Ce parcours inédit se propose d'innover en partant des Hautes Combes pour franchir 3 plateaux jurassiens et les vallées de la Bienne et de l' Ain à travers forêts, combes, rivières, falaises, lacs, cascades, reculées, le tout dans une ambiance festive et les meilleures conditions de sécurité.

Nul doute que les Pesserands seront nombreux au départ de cette épreuve, comme spectateurs et/ou comme bénévoles.

Le mois de septembre nous réserve la traditionnelle FORESTIERE. Bien sûr il est inutile de présenter cette épreuve aux Pesserands. Rappelons toutefois qu'elle pointe au 2ème rang en France et compte au plan international avec 3500 engagés VTT et 800 cyclos. Elle appartient au classement E2 par l'UCI.

La Pesse est encore dans ce cas le théâtre d'une manifestation nationale et mondiale du V.T.T. La réputation d'accueil de notre village devient telle que le samedi



- 17 septembre au matin, celui-ci sera
- traversé par la course cycliste qui
- passera par Chaudeszeville. Beau
- spectacle en perspective : Le lendemain dimanche, tous les concurrents
- V.T.T. passeront à La Borne au Lion où
- nous assurerons l'accueil et le ravitaillement de tous ces amoureux de
- la petite reine. Dans le domaine de
- l'innovation, ce jour-là, nous aurons
- la mise en place d'une navette gratuite sur la route de la Borne pour des
- raisons de sécurité (évacuation éventuelle de concurrents blessés ou en
- difficulté).

- Dans cette période où les skis sont
- remis en attendant les prochains
- flocons, la vie sportive et l'animation
- battent leur plein.

- Notre coin des Hautes Combes
- devient ainsi, au fil du temps et avec
- le concours de tous, une véritable «
- Terre de Vélo ».

- Merci d'avance à ceux qui viendront
- nous aider à organiser ces étapes ou
- passages cyclistes à La Pesse.

- Contactez-nous au 03 84 42 72 14

Francis MORICHEAU

Vie intercommunale

Des nouvelles de nos écoles

Ce trimestre les petits sont paysans !

Les élèves de toute-petite, petite et moyenne section de Maternelle sont allés visiter l'exploitation de Cédric Mermet, dans le cadre de l'action de la Jeune Chambre Economique vers les écoles pour susciter des vocations : rencontre et discussion avec l'éleveur, découverte des matériels, contacts avec le bétail, dégustation des productions...

Voici quelques uns des commentaires des enfants (2ans1/2 à 5ans):



Le salut des chanteurs

"J'ai vu des petites génisses, ce sont des filles-vaches qui n'ont pas encore eu de bébés ni de lait"

"Cédric a apporté la trayeuse électrique, ça sert à traire les vaches. On peut traire à la main mais c'est plus long."

"J'aimais bien le petit veau car quand il aura grandi, il sera un taureau."

"Je suis monté dans les deux tracteurs. J'aimais mieux le tracteur noir parce qu'il avait un klaxon."

...et les moyens sont musiciens !

On se souviendra du thème ambiteux de la fête de Noël des écoles : l'opéra. L'aventure continue : les élèves de grande section de maternelle, CP et CE1-CE2 sont allés à l'Opéra de Genève, assister à une représentation, en version adaptée, de La Flûte Enchantée de Mozart. Une expérience émouvante et authentique qui donne toute son ampleur à la démarche pédagogique.

Anne Lozneau

Le renouvellement de la charte du PNR pour les 12 années à venir

Le Parc naturel régional du Haut-Jura organise 7 parcours de randonnées convergentes à l'occasion du renouvellement et de l'actualisation de sa charte.

Les randonnées pédestres ou VTT partiront des 7 villes portes pour rejoindre, en 4 jours (4 étapes), Lajoux.

Le terme de ces trajets à Lajoux aura lieu le dimanche 29 mai. un départ d'Oyonnax est prévu le 26 mai et les points d'arrivées des 4 étapes sont : Viry, Les Bouchoux, Les Moussières, Lajoux.

La commune de La Pesse est concernée par un passage de randonneurs pédestre auxquels pourraient se joindre ceux qui le désirent. Cette

randonnée du 28 mai, des Bouchoux aux Moussières, prendra le départ entre 8h30 et 9h00 et passera dans le village où il sera possible et conseillé de s'intéresser à différents éléments du patrimoine caractéristique local.

De plus, l'exposition du Relais sur le thème du bénévolat et de la solidarité dans le passé ancien et récent sera ouverte et d'un intérêt majeur pour les randonneurs et les autochtones.

Cette randonnée pourra aussi faire une halte à la Fruitière, à l'élevage de bisons et autre visite de tourbière par exemple.

Francis Moricheau

le calendrier

Le village d'à côté

Le 7 mai au Relais des Skieurs

Tour du Jura

14 mai à La Pesse

Repas Roumain

20 mai au Relais des Skieurs

Le Jura de haut en bas

2 juin à La Pesse

Trophé du Chalam

26 juin

Ultra Trail

10 juillet à La Pesse

Festival du chien de travail

6/7 août à La Pesse

La Forestière

17/18 septembre

N'oubliez pas d'aller visiter notre site internet régulièrement : www.mairie-la-pesse.com

État civil

Naissances

Tony est né le 26 mars 2011

Félicitations aux heureux parents
Aurore Prost & Julien Vienot

Décès

L'équipe municipale assure
les familles de

M. Jean Vuillat (skieur)
décédé le 3 janvier 2011

et de Mme Georgette Duraffourg
décédée le 18 mars 2011
de ses plus sincères condoléances